

## Landtagspräsidentin Brakebusch zu Gesprächen nach Ungarn

Auf Einladung des Vizepräsidenten der Ungarischen Nationalversammlung wird Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch zu einem

**dreitägigen Besuch vom 11. bis 13. Oktober 2017 nach Ungarn** reisen.

Im Mittelpunkt der Gespräche mit dem ungarischen Parlamentsvizepräsidenten István Jakab und weiteren Parlamentsvertretern steht der Erfahrungsaustausch zur praktischen Parlamentsarbeit sowie die Entwicklung des ländlichen Raums und Beziehungen zwischen Sachsen-Anhalt und Ungarn. Die Bedeutung der Europäischen Union einschließlich der aktuell diskutierten gemeinsamen Flüchtlingspolitik werden ebenfalls ihren Platz in den Gesprächen finden.

„Über die Einladung von István Jakab freue ich mich sehr. Ausgesprochen gern trete ich gerade in diesen Tagen der politischen Diskussion die Reise nach Ungarn an. Ich schätze die positive Verbindung zwischen Ungarn und Deutschland“, so Brakebusch.